

d'un programme de bourses pour la formation technique et professionnelle, de même que la formation à distance. Précisons enfin que ces projets tirent avantage de l'expertise d'institutions québécoises, telle la Télé Université de l'Université du Québec à Montréal pour la formation à distance.

La ministre des Relations extérieures et du Développement international du Canada, l'honorable Monique Landry, ouvrira la Conférence en tant que représentante du pays hôte.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874